



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9269

15/04/2020

21516

AUTOR/A: FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con las cuestiones planteadas, se informa que los efectivos médicos del centro penitenciario de Huelva ascienden a cinco, entre los que se incluye la subdirectora. Por lo que el centro penitenciario de Huelva tiene una dotación óptima de efectivos.

Por otro lado, la administración penitenciaria está realizando grandes esfuerzos para cubrir las plazas de facultativo de sanidad penitenciaria que se ofertan en las distintas convocatorias anuales, así como completar necesidades de otros centros penitenciarios más necesitados que el de Huelva. Recientemente el Boletín Oficial del Estado de 25 de marzo ha convocado 40 nuevas plazas para ser cubiertas por médicos interinos, lo que redundará en el objetivo de dotar de más médicos al resto de centro penitenciarios.

Madrid, 14 de mayo de 2020